

子どものマスク着用見直しを 都医師会、発達への影響懸念 小池知事「国の統一見解」求める

5/15 時事通信社

新型コロナウイルス対策の一つである子どものマスク着用について、東京都医師会が見直しを提言し、注目を集めている。国内感染が3年目となる中、マスクで表情を読み取りづらく、けんかが増えるといった発達への影響が出始めているため。都内の自治体では、抗原検査とセットでマスクを外す独自の取り組みも進むが、小池百合子知事は国が統一見解を明示するよう求めている。

政府は2月、自治体に対し、保育所での園児のマスク着用について「一律には求めている」と通知。特に2歳未満には「着用を勧めない」としたが、「分かりにくい」との声も出ていた。都医師会は今年10日、保育所や幼稚園の外遊び、学校の体育や部活動、山や海でのレジャーといった具体的な場면을挙げ、「一定の距離を保てる屋外ではマスクを外す」ことを提案。特に、子どもについては、感染状況を見ながら、今夏に向けて段階的に緩和するよう要請した。

子どもの感染対策に詳しい小児科医の川上一恵氏（都医師会理事）は、コロナ禍でマスクの着用が続いたことで、「喜怒哀楽が分からず、友達とのけんかが多くなったという事例が幼児から小学校低学年の児童で増えている」と指摘する。マスクに加え、厳しい活動制限は子どもたちの気力も低下させている。川上氏によると、東京都渋谷区立のある小学校では、鼓笛隊の活動が停止され、卒業間際に再開したものの、感染を怖がって管楽器を強く吹けない児童も多かったという。区保健所は「保護者にはまだ不安が大きいようだ」としている。

今日のyoutube紹介 [コントロールを押しながら下線をクリック](#)

●東京都、新たに3348人の感染発表 2日連続で前週同曜日下回る 重症4人、死者7人も公表 新型コロナ

<https://news.yahoo.co.jp/articles/574989d018af285288ae4fbae1ea0f11d7f10662>

●【独自】岸田首相 水際対策「近いうちに実証事業を」

<https://news.yahoo.co.jp/articles/932115bcaabad4f04639e7781cffed2e125c5c4d>

●京都府新型コロナ907人の感染 京都市モデルナ製ワクチン8万回分廃棄へ

<https://news.yahoo.co.jp/articles/5344ec68bd953378f5154ad935c9467106ae09e0>

●静岡県856人感染9日ぶりに前週下回る、1000人未満は6日ぶり新クラスターは3件

<https://news.yahoo.co.jp/articles/2af5bbd9348950c1b09ec0a0b72ee89e15c94fd2>

●新型コロナ 新規感染者2022人沖縄

<https://news.yahoo.co.jp/articles/1ad29cc127874f0677467d57c4ce9a44d3fe4df7>

●名古屋有志医師の会・代表浅井医師がCBCニュースで訴えていたこと！「これから未来ある子どもたちに僕は打てないですね」<https://www.youtube.com/watch?v=rRy42JCA6tA>

●【原因不明“小児肝炎”】「オミクロン」との関係は イギリス保健省の仮説

<https://www.youtube.com/watch?v=IVJFjB7dcew>

今日のPDF紹介 [コントロールを押しながら下線をクリック](#)

●オミクロン株の新系統BA.4とBA.5で感染者が再び急増、

●どう終わる？コロナのパンデミック過去の感染症からわかること

●「コロナに決してかからない人」はいるのか？ 研究が進行中